

### Der Frühling ist da

□

unter diesem Motto stand der Reitabzeichen Lehrgang im Februar und März auf der Chrom-Ranch bei Memmingen.

Vorbereitet wurden die Prüflinge von Angelika Gallitzendörfer, Trainer A mit Unterstützung von Petra Mussack, Trainer B, Peter Voss, Trainer C und Conrad Gehres, Trainer C.

Bei schönstem Wetter reisten am 25. Februar viele Teilnehmer an, um sich fortzubilden und ihren Leistungsstand überprüfen zu lassen. Für den Basispass waren 7 Teilnehmer angemeldet. Wir gratulieren:

Melanie Gramlich

Manuela Pfeifer

Jasmin Erlacher

Reante Standl

Carina Link

Daniela Schlegel

Lisa Rump

Zwei verlängerte Wochenenden standen der Vorbereitung zur Verfügung, wobei am 18. Und 19. März die Prüfungen stattfanden.

Frühlingshafte Temperaturen machten an diesen Tagen gute Laune. Das Wetter hat auch wirklich bis zum letzten Geländeritt gehalten, erst zur Theorie, die aber im Stüble stattfand, kam dann der Regen. Geprüft wurden die Teilnehmer von Margot Stadler (FN) und Renate Ettl (EWU).

Das Chrom-Ranch Team beglückwünscht folgende Teilnehmer zur bestanden Prüfung:

RAB IV:

Manuela Pfeifer mit Schulpferd Goldy von Petra Mussack

Jasmin Erlacher mit Schulpferd Bella von der Chrom-Ranch

Reante Standl mit Schulpferd Melodie von der Chrom-Ranch

Carina Link mit Schulpferd Luna von der Chrom-Ranch

Sebastian Bauer mit Schulpferd Melodie, Chrom-Ranch

Melanie Gramlich mit Schulpferd Pretty, Chrom-Ranch

RAB III:

Sarah Riegg mit Schulpferd Joi von Ramona Ziegler

Christina Einsiedler mit Schulpferd Luna, Chrom-Ranch

Joanna Reich mit Schulpferd Bella von der Chrom-Ranch

Skara Günther mit Schulpferd Pretty, Chrom-Ranch

Und mit eigenen Pferden:

Jennifer Bothe

Melanie Umgelter

Julia Strobel

Wir freuen uns, dass die jüngsten Teilnehmerinnen die Lehrgangsbesten waren:

Tina Einsiedler (14 Jahre) und Skara Günther (18 Jahre).

Beide Mädchen sind im Show Team der Chrom-Ranch und werden dieses Jahr auf den „World Youth Games“ (Weltreiterspiele Jugend) im APHA Team in Amerika, Fort Worth, für Deutschland reiten. Wir freuen uns, dass sie unser Land würdig vertreten werden und wünschen ihnen viel Glück im Juni in Texas!